

LEARN

Suksesnya Program Door to Door System dalam Menjaga Kamtibmas oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

May 13, 2024 - 11:10



Suksesnya Program Door to Door System dalam Menjaga Kamtibmas oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sebuah inisiatif yang patut diacungi jempol telah dilakukan oleh BRIPGADIR Prima Anugrah, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Parakansalak. Dengan semangat yang membara, pada hari Minggu ini, tepat pukul 09.00 WIB, BRIPGADIR Prima Anugrah melaksanakan Door to Door System (DDS) yang bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di kawasan Kp. Babakan Rt 001/003.

Dalam pelaksanaan kegiatan yang berlangsung hingga selesai tersebut, BRIPGADIR Prima Anugrah tidak hanya sekadar memberikan himbauan, namun juga memberikan arahan yang konkret kepada warga. Salah satunya adalah himbauan untuk tetap menjaga keamanan lingkungan dengan melaksanakan satuan keamanan lingkungan (satkamling) atau ronda malam secara rutin guna mencegah terjadinya gangguan kamtibmas pada malam hari.

Tak hanya itu, dalam upaya pencegahan terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor), BRIPGADIR Prima Anugrah juga mengingatkan warga agar lebih waspada. Ia menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman serta selalu menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Selain itu, dalam upaya menciptakan lingkungan yang nyaman bagi semua pengguna jalan, BRIPGADIR Prima Anugrah juga menghimbau agar warga tidak menggunakan knalpot brong yang bising. Langkah ini diambil untuk menghindari gangguan yang dapat timbul bagi pengguna jalan lainnya.

Hasil dari kegiatan Door to Door System yang dilaksanakan hari ini menunjukkan kesuksesan yang luar biasa. Dengan partisipasi aktif dari warga serta arahan yang tepat dari BRIPGADIR Prima Anugrah, kegiatan berjalan dengan tertib dan membawa dampak positif bagi kenyamanan dan keamanan bersama.

Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini juga telah tersedia, menjadi bukti konkret akan komitmen dan kerja keras yang telah dilakukan oleh BRIPGADIR Prima Anugrah. Semoga langkah ini dapat menjadi contoh bagi masyarakat lainnya dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Demikianlah laporan yang kami sampaikan atas kegiatan Door to Door System hari ini. Semoga keamanan dan ketertiban tetap terjaga di Desa Parakansalak. Hormat kami, Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H.